

ARBITRAGE – Formation

Limoges – 02/02/2023

(théorie)

Ce samedi 02 février avait lieu à Limoges STAPS une formation théorique à l'arbitrage d'haltérophilie au cours de laquelle les candidat(e)s ont passé en revue les règlements technique et sportif.

À l'issue de cette session, **Morgan DUTHEIL et Damien GABILLAT (Limoges)**, et **Armand BOIS (Angoulême)** ont été admis au CUA 1, le premier niveau de l'arbitrage universitaire. Leur score aux épreuves leur permet également d'obtenir la première partie du CUA 2, deuxième niveau universitaire, ainsi que de l'arbitrage régional FFHM qu'ils devront valider en officiant lors des inter-académies du 23 février à Angoulême.

Angoulême – 23/02/2023

(pratique)

Ce jeudi 23 février, les trois candidats (**Morgan DUTHEIL et Damien GABILLAT (Limoges)**, et **Armand BOIS (Angoulême)**) ont satisfait à l'épreuve pratique d'arbitrage lors du championnat inter-académies où ils participaient également, pour deux d'entre eux, comme concurrents.

La réussite à cette épreuve leur permet d'obtenir le niveau CUA 2 universitaire, et le niveau d'arbitre régional de la FFHM pour leur clubs respectifs : à l'ASUL pour M.DUTHEIL, Figeac pour D.GABILLAT et Angoulême pour A.BOIS.

Cette double qualification leur permet de postuler à l'arbitrage des Championnats de FRANCE Universitaires qui auront lieu à Amiens (80) le 16 mars prochain, et d'en revenir avec le niveau CUA 3 universitaire s'ils satisfont aux épreuves.

Amiens – 16/03/2023

Morgan DUTHEIL (Limoges) et **Armand BOIS (Angoulême)** ayant arbitré les finales du championnat de FRANCE 2023 ont été validés au grade de **CUA 3** (arbitre national universitaire).